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発
言
順
位

質 問 者
質問の
相　手

1 雨の被害について ① 梅雨、長雨の被害について。 町長

2 建設残土について ① 盛り土。（建設残土の不適正処理について） 町長

① 通学路のことについて。

② コロナ禍での熱中症について。

③ 小中学校体育館の空調設置について。

① 実態調査について。

② 支援策は。

5 役場駐車場について ① 駐車スペースがせまいことについて。 町長

①
和牛生産について。（戸数、頭数、今後の状況につい
て）

②
和牛肥育について。（戸数、頭数、今後の状況につい
て）

①
ふるさと納税に対する新たな具体的な取り組み状況
は。

②
アエラや大東建託の外部評価をどのように活用してい
るか。

③
UIJターン推進の中で、本町の売りはどのようなものとし
ているか。

④
花と緑と水の町として、沖水川のレジャーへの対応は
考えられないか。（含、梶山橋の飛び込み防止対応）

⑤ ハート型の町生誕150年記念についての途中経過。

①
『日常的に人が集う賑わいに満ちたまちを象徴する拠
点』としての目指すべき具体的モデルはあるのか。（自
治体レベルで）

②
まちづくり会社を設立する際に、参考とする（した）他の
自治体は。

③
審議会や検討委員会、専門部会などで出された意見は
何らかの形で公開されるのか。

1
五本松交流拠点施設につい
て

①

計画してコロナ禍があり、会議などが思うように進まず
当初のスケジュールの基本計画がここにきて遅れてい
るが、急ぐ必要がなければもっと時間をかけるべきでは
ないか。

町長

①
ワクチン接種計画では週3日の予定であるが増やすこ
とは出来ないのか？

②
豪雨や台風における避難所においてのコロナ対策はど
のようになされているか。

③ 新たな経済対策は考えられてないか。

①
国の公衆無線LAN整備事業を活用して積極的に整備
を進めるべきではないか。

② 町の構想や計画はあるのか。

町長

2

池邉　美紀

町長

町長

町長

3 児童生徒のことについて 教育長

4

2 新型コロナ対策について

3 Wi-Fi環境整備について

町長

三股の魅力について 町長

交流拠点整備事業について

ヤングケアラーについて

楠原　更三

1

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

2

6 畜産について

1 内村 立
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
SDGｓの取り組みである13と14について、本町の具体
的な取り組みはどうなっているか。

②
ペットボトルについて、過去５年間の収集量の推移と所
感は。

③
ペットボトルごみの発生抑制の取り組みと広報はどの
ようにしているか。

④
県が推進する4R運動の取り組みで、本町ではどのよう
に利用促進しているか。

⑤
本町の上水道の使用料について、過去５年間の推移と
所感は。

⑥
市販のペットボトルの水2ℓと比べ、水道水はどれぐらい
の金額になるか。

⑦
プラスティック容器削減を目的とした、非接触式のマイ
ボトル給水型冷水機を設置してはどうか。

① 町民のがん罹患者数と死亡者数の推移は？

② 昨年の検診率と今後の目標値は。

③ 乳がんチェックシートは配布されているのか？

④
いきいきげんきみまた21では「受診しやすい環境をとと
のえます」とありますが、環境整備についてどのように
取り組まれているか。

⑤
「心身ともにサポートできる体制づくりに努めます」とあ
りますが、どのような体制なのか。

⑥
高額療養費制度がありますが、その他にがんの治療費
など、高額な治療費に対する支援や助成があるか。

⑦ がん治療に伴うアピアランスケアについての認識は。

① 民間の空き家対策はどのように進捗しているか。

② 町有の空き施設はあるか。

③ 町営住宅の空き家の現状はどうなっているか。

④ 町営住宅の空き家の今後の考え方について。

① 現状をどう考えているか。

② 施設等の貸出の考え方はどうなっているか。

③
教育委員会管理下の施設等の貸出の考え方はどう
なっているか。

④ 2学期以降の学校運営は検討されているか。

⑤ ワクチン接種の進捗状況はどうか。

⑥ 本町独自の対策はなにがあるか。

町長

教育長

町長

田中　光子

町長

1 SDGsの取り組みについて 町長

2 がん対策について

町長

2

指宿　秋廣

1 本町の空き家対策について

5

4

新型コロナウイルス対策に
ついて
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

・
登校中の児童生徒が相次いで死傷する事故を踏まえ、
通学路の総点検について危険個所の点検や確認の調
査方法と、今後の対応や対策について。

① これまでの点検された危険個所の対応は。

②
新しい観点を取り入れた調査での合同点検の実施につ
いて、どう調査されるのか。

③

交通安全対策として、信号機設置の要望についての今
後の対応（特に櫟田～梶山に通じる広域農道の交差
点）と、設置されるまでの対策として、路面に「児童注
意」等の標示は出来ないか。

①
「モデル横断歩道」について、町内に2箇所において指
定されたが、歩行者やドライバーへの周知や啓発はさ
れているか。

②
児童の登下校時の交通安全について、横断歩道を渡
る時の指導はされているか。

①
最近の声掛け事案など、不審者についての情報はどれ
くらい発生しているのか。

②
見守り隊の隊員構成と活動についての取組みは。又、
活動中の怪我や事故の補償についてはどうなのか。

① 島津紅茶園切寄線の全面通行完了予定は。

② 島津紅茶園切寄線は片側通行出来ないか。

① 三股～長田　県道33号線の白線が消えている。

②
長田峡裏側の轟木・表川内線は児童通学道路となって
いるが、グリーンベルトの施工は考えられないか。

③ 轟木・表川内線に「止まれ」標識設置は出来ないか。

①
部活動、学校行事、学習塾など感染対策と指導につい
て。

② 家庭内感染を防ぐ対策について。

③
先生や保育士などのワクチン接種はどこまで進んでい
るのか。

④
子供たちのワクチン接種、又、PCR検査体制はどう考え
ておられるのか。

2
生活道路、通学道路の整備
点検はどの位進んでいるの
か

①
2年前、生活道路、通学道路の件を質問しました。歩道
整備、通学路の整備はどの位進んだのか、まだまだガ
タガタしている所があるが点検をされているのか。

町長

①
加齢性難聴が増えています。高齢者の「聞こえ」をフォ
ローする補聴器は生活必需品です。高額な補聴器購
入費の助成は出来ないか。

②
いろいろな審議会、会合が大会議室で行われるが、高
齢の方などよく聞こえないと言われます。聞こえる様に
するための手立てを考えて欲しい。

7 新坂　哲雄

1 道路拡張について 町長

2 県道33号線について 町長

1 通学路の安全点検について
町長
教育長

2
横断歩道での安全対策につ
いて

町長
教育長

教育長
町長

町長

不審者対策と見守り隊活動
について

町長
教育長

8 上西　祐子

1

新型コロナ感染爆発の中、
学校、保育所、幼稚園など
の対応取り組みなどについ
て

3
補聴器の補助と役場庁舎内
大会議室の音響設備改善の
検討について

6 堀内　義郎

3


